

Sportline® LIMITED WARRANTY

The NAPA Belts/Hose Sportline® belts are warranted to the original purchase from defects in materials and workmanship for one year for snowmobile belts and ATV/UTV belts from the date of purchase under normal use. This warranty shall be automatically null and void if the belt is used under abnormal conditions including but not exclusive to racing or any competitive event, case of improper installation, alignment, application clutch case sealing, towing or poor clutch condition. Final authorization on warranted product to be by NAPA Belts/Hose.

GARANTIE LIMITÉE Sportline^{MD}

Les courroies Sportline^{MD} de NAPA Courroies et boyaux sont garanties contre tout défaut de matériau et de fabrication à partir de la date d'achat, dans des conditions normales d'utilisation. Les courroies pour motoneiges et VTT/VUTT sont couvertes pour une durée d'un an. La présente garantie se limite à l'acheteur original. La garantie sera automatiquement annulée dans le cas d'un usage abusif ou non recommandé, y compris, mais sans s'y limiter, la course ou tout événement de compétition, dans les cas d'installation, d'application ou d'alignement inappropriés, de mauvaise étanchéité du carter d'embrayage, de remorquage ou de mauvais état de l'embrayage. Toute réclamation en vertu de la garantie est soumise à l'approbation finale de NAPA Courroies et boyaux.